

CONVOCATORIA A RUEDA DE PRENSA

CREA celebra su 25º Aniversario con un Congreso sobre Medicina Reproductiva

Con motivo del vigesimoquinto aniversario de CREA, el centro médico de reproducción asistida de Valencia organizará, durante los próximos días 27 y 28 de septiembre, un Congreso Internacional sobre Medicina Reproductiva en el que se reunirán importantes personalidades de referencia en el sector, tanto a nivel nacional como internacional.

En el marco de este Congreso, **tenemos el placer de invitarte a la rueda de prensa introductory que tendrá lugar el jueves, 27 de septiembre, a las 9:00 horas en las instalaciones de ADEIT** (Fundación Universidad-Empresa de la Universidad de Valencia).

Fecha: 27 de septiembre
Hora: 9:00 h.
Lugar: ADEIT (Plaza Virgen de la Paz, 3. 46001 Valencia)

Nuevos desafíos en Medicina Reproductiva

Durante el Congreso, titulado “Nuevos desafíos en Medicina Reproductiva”, se debatirán diversos temas de actualidad en Reproducción Asistida que girarán en torno al análisis del fracaso reproductivo en la sociedad del siglo XXI. El congreso se centrará particularmente en el estudio de los factores asociados a la implantación embrionaria, en la importancia del estudio del varón para el éxito de los tratamientos de reproducción asistida y en el impacto a nivel social y científico de estas nuevas tecnologías en el tratamiento de ciertas enfermedades, así como en el desarrollo de futuras generaciones.

El programa, dirigido por los doctores y co-fundadores de CREA, Carmen Calatayud Lliso y Miguel Ruiz Jorro, contará con ponencias de distintas personalidades referentes en el estudio y tratamiento de la infertilidad como son la **Dra. Silvina Bocca** (Jones Institute for Reproductive Medicine de Norfolk, EE. UU.), el **Dr. Raúl Sánchez** (Universidad de la Frontera de Temuco, Chile) y el **Dr. Xavier Vendrell** (Sistemas Genómicos, Valencia).

Se espera la asistencia de más de 100 profesionales especializados en diferentes ramas de la Medicina Reproductiva, entre ellas ginecología, andrología, embriología, psicología y enfermería.

CREA, un cuarto de siglo haciendo historia en el sector de la Medicina Reproductiva

CREA nació en Valencia como centro médico de reproducción asistida en 1993, de la mano de sus fundadores: la Dra. Carmen Calatayud Lliso y el Dr. Miguel Ruiz Jorro, ambos especialistas en tratamientos y técnicas de reproducción asistida.

Desde sus inicios, los especialistas de CREA han trabajado en su continua búsqueda de la excelencia, así como en el desarrollo de técnicas y tecnologías cada vez más avanzadas, para poder ofrecer a las parejas y mujeres con problemas de fertilidad una solución lo más sencilla y efectiva posible para cumplir su deseo de formar una familia.

Actualmente, CREA es el centro de reproducción asistida especializado en el diagnóstico y tratamiento de la infertilidad masculina, factor que afecta a más del 60% de las parejas con problemas reproductivos. La importancia del estudio del factor masculino viene dada, no solo por la mejora en los resultados en cuanto a tasas de embarazo, sino también por la repercusión que la calidad del espermatozoide puede tener en la salud del recién nacido, como cada vez más estudios están demostrando.

En el congreso se tratará específicamente este riesgo para la descendencia, vinculado al factor masculino, así como otros aspectos relacionados con la implantación embrionaria, la genética reproductiva y las nuevas tendencias en reproducción asistida.

Desde hace 25 años, el objetivo de CREA es ofrecer siempre la mejor calidad asistencial, a través de un trato muy personalizado a sus pacientes, las más altas tasas de éxito y un exquisito control de calidad en todos los procedimientos. Fruto de este trabajo, de la confianza prestada por profesionales y pacientes y de la implicación de un equipo extraordinario de especialistas en medicina reproductiva, han nacido, a lo largo de estos 25 años, más de 3.000 niños y niñas, gracias a los tratamientos realizados en las instalaciones de CREA.

Se ruega confirmación de asistencia. Si necesitas más información o deseas concertar una entrevista:

Beatriz Cebrián

Responsable de Comunicación de CREA

beatriz.cebran@creavalencia.com

606817008